



ゆり通信

2019年 5月 第1号

朝晩は涼しいですが、日中の日差しは強く、汗ばむくらいの陽気です。子ども達も汗びっしょりになりながら、毎日元氣いっぱい遊んでいます。

1日の気温差が大きいので、体調を崩さないよう留意して過ごしていきたいと思います。



ゆりぐみスタート！

進級初日に「今日から保育園のいちばん大きいお兄さん・お姉さんになったよ！これからはみんなが小さいお友達のお手本になるんだよ。」と話すと、一気に表情がキリッ！とし、背筋もピンと伸び、頼もしい姿を見せてくれました。

一人ひとりがとても個性豊かで、パワーのある子どもたち♪はじめの1週間は、すみれ組に入って行ってしまうこともありましたが…(笑)今では、すっかりゆり組の生活にも慣れた様子です。

ゆり組の1年間は、行事が盛り沢山です！！様々な活動を通し、どの子も“得意な事”“頑張る姿”を見せ合い、「〇〇くんってすごい！！」「〇〇ちゃんのこんなところが好き！」と友達の良い姿を認め合うクラスにしていきたいと思っています。また一人ひとりが自信を持って輝けるためにもいろいろな事に挑戦し、子ども達の持つ可能性を広げていきたいです。苦手を補い、助け合う事、自分の思いを伝え合うなかで大きく成長してほしいと思っています。



保育参観頑張りました！

4月13日の保育参観にはお忙しい中ご参加頂きありがとうございました。カレンダーを見ながらこの日を待ち遠しそうにしていた子ども達。ちょっぴり涙を見せる子もいましたが、すぐに気持ちを切り替え体育ローテーションに取り組んでいました。

製作も、お家の方と一緒にとてもかわいいロケットから、かっこいいロケットを完成させ喜んでる姿が印象的でした。

打ち上げる時も、高く飛ぶコツを教えてもらいながら頑張っていた子ども達。とても楽しいひと時でした。

☆運動会に向けて☆

運動会に向けゴールデンウィーク明けより全体練習が始まります。

鼓笛や遊戯、リレーなど、保育園最後の運動会。クラス全員で一つになり、頑張りたいと思います。

朝は、9：00までの登園をお願いします。体調には十分留意して進めていきたいと思ひます。また、ご家庭でも朝食をしっかりと摂り早めの就寝をお願いします。

※スクールソックスを、5月24日（金）までに、用意して下さい。

